

# LAURENCE KOTLIKOFF

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **William Warren Fairfield Professor, Boston University**
- **Professor of Economics, Boston University**
- **President, Economic Security Planning, Inc.**



## Topics

- Author
- Economics
- Finance

Laurence J. Kotlikoff adalah Profesor William Fairfield Warren di Universitas Boston, Profesor Ekonomi di Universitas Boston, Anggota Akademi Seni dan Sains Amerika, Anggota Masyarakat Ekonometrika, Peneliti Asosiasi Biro Riset Ekonomi Nasional, Presiden Economic Security Planning, Inc., sebuah perusahaan yang mengkhususkan diri dalam perangkat lunak perencanaan keuangan, Research Associate dari Gaidar Institute, dan Research Fellow dari Goodman Institute. Kotlikoff juga merupakan penulis New York Times Best Selling. Majalah Economist menempatkan Kotlikoff sebagai salah satu dari 25 ekonom paling berpengaruh di dunia. Situs webnya adalah Kotlikoff.net.

Profesor Kotlikoff menerima gelar BA di bidang Ekonomi dari University of Pennsylvania pada tahun 1973 dan gelar Ph.D. di bidang Ekonomi dari Universitas Harvard pada tahun 1977. Dari tahun 1977 hingga 1983, Kotlikoff bertugas di fakultas ekonomi Universitas California, Los Angeles dan Universitas Yale. Pada 1981-82 Profesor Kotlikoff adalah Ekonom Senior di Dewan Penasihat Ekonomi Presiden.

Tulisan dan penelitian Profesor Kotlikoff membahas keuangan pribadi, ketidaksetaraan, perpajakan, Jaminan Sosial, perubahan iklim, investasi, perawatan kesehatan, defisit, dan asuransi. Profesor Kotlikoff adalah penulis atau rekan penulis 20 buku, ratusan artikel jurnal profesional, dan banyak opini dan blog.

Buku-buku terbarunya adalah Money Magic (akan datang), You're Hired, Get What's Yours – the Revised Secrets to Maxing Out Your Social Security (Penjualan Terbaik NY Times yang ditulis bersama Philip Moeller dan Paul Solman), The Clash of Generations (ditulis bersama dengan Scott Burns), Konsekuensi Ekonomi dari Komisi Vickers, Jimmy Stewart Is Dead, Spend 'Til the End, (ditulis bersama dengan Scott Burns), Generational Policy (MIT Press), The Healthcare Fix, dan The Coming Generational Storm (ditulis bersama dengan Scott Burns).

Kolom Kotlikoff telah muncul di The NY Times, The Wall Street Journal, The Washington Post, The Hill, The Financial Times, The Times of London, Forbes, CBNC, Bloomberg, PBS NewsHour, The Dallas News, Neue Zürcher Zeitung, the Seattle Times, Vox, Fortune, Seeking Alpha, Yahoo.com, VoxEU, Huffington Post, dan media terkemuka lainnya.

Kotlikoff telah menjabat sebagai konsultan untuk Federal Reserve, Dana Moneter Internasional, Bank Dunia, Institut Harvard untuk Pembangunan Internasional, Organisasi untuk Kerjasama Ekonomi dan Pembangunan, Kementerian Keuangan Swedia, Kementerian Keuangan Norwegia, Bank of Italia, Bank Jepang, Bank Inggris, Pemerintah Rusia, Pemerintah Ukraina, Pemerintah Bolivia, Pemerintah Bulgaria, Departemen Keuangan Selandia Baru, Kantor Manajemen dan Anggaran, Departemen Pendidikan AS, Departemen Tenaga Kerja AS, Komite Gabungan Perpajakan, Persemakmuran Massachusetts, Dewan Asuransi Jiwa Amerika,

Merrill Lynch, Fidelity Investments , AT&T, AON Corp., dan perusahaan besar AS lainnya.

Kotlikoff telah memberikan kesaksian ahli dalam berbagai kesempatan kepada komite Kongres termasuk Komite Keuangan Senat, Komite Anggaran Senat, Komite Cara dan Sarana DPR, dan Komite Ekonomi Gabungan.

Perusahaan Kotlikoff memasarkan perangkat lunak perencanaan keuangan berbasis ekonomi termasuk [maxifiplanner.com](http://maxifiplanner.com), [maximummysocialssecurity.com](http://maximummysocialssecurity.com), dan [analyzemydivorcesettlement.com](http://analyzemydivorcesettlement.com).

Pada 2016, Kotlikoff mencalonkan diri sebagai Presiden sebagai kandidat terdaftar. Platformnya - Anda Dipekerjakan - tersedia di [Kotlikoff.net](http://Kotlikoff.net)

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*